



## Calzada de Calatrava acoge el domingo la VII Maratón BTT Salvatierra con más de 220 ciclistas inscritos y, como novedad y en paralelo, la primera Trail

Las pruebas arrancarán a las 8.30 horas en la Plaza de España, donde también estará situada la meta, y su objetivo es poner en valor el Castillo de Salvatierra y los entornos naturales calzadeños

**Calzada de Calatrava, 9-5-2025.-** Calzada de Calatrava (Ciudad Real) acoge este domingo, 11 de mayo, la séptima edición de la Maratón BTT Salvatierra, una cita destacada para los amantes del ciclismo de montaña que reunirá a 223 participantes procedentes de distintos puntos de la provincia y regiones vecinas, y como novedad, este año también se celebrará, en paralelo, la primera edición de la Trail Salvatierra, que tendrá lugar el mismo día por el mismo entorno natural.

Organizada por el Ayuntamiento de Calzada de Calatrava en colaboración con el grupo BTT Salvatierra y otros colaboradores, las pruebas arrancará a las 08.30 horas desde la Plaza de España, donde también estará situada la meta.

El concejal de Deportes calzadeño, **José Manuel Rodríguez Torres**, ha animado a todos los calzadeños y calzadeñas, así como al resto de la provincia, a disfrutar del entorno y de un bonito día de deporte. “Estos eventos son una oportunidad única para disfrutar el deporte en plena naturaleza y poner en valor nuestro patrimonio, con el Castillo de Salvatierra como telón de fondo. Animamos a todo el mundo a salir a los caminos, aplaudir en los puntos clave del recorrido y acercaros a la Plaza donde habrá un ambiente espectacular”, ha asegurado.

Además, ha explicado que este 2025 se estrena con mucha ilusión la primera edición de la Trail Salvatierra: “Es una prueba de montaña a pie que discurre por parajes espectaculares de nuestro entorno rural y nace con el objetivo de ser una prueba referente en la práctica del Trail running; estamos convencidos de que va a atraer tanto a corredores expertos como a quien se quiera iniciar en este deporte”.

Los visitantes podrán visualizar las pruebas, que llegan hasta Viso del Marqués, y disfrutar del entorno en tres puntos: en Casa del Guarda y Camino hacia Mirones, en Umbría de Fresnedas y en Camino del Zaire, frente al Sacro Convento de Calatrava la Nueva.

En el caso de la BTT se divide en dos modalidades, la Open-Competitiva, con 171 ciclistas que recorrerán 84 km con un desnivel acumulado de +1800 metros y Cicloturista No competitiva, con 52 participantes y un trazado de 58 km y +900 metros de desnivel.

Ambos recorridos, de dificultad media tanto física como técnica, discurren por parajes naturales del entorno de Calzada y estarán señalizados y supervisados por Policía Local, Protección Civil y voluntarios. Aunque el tráfico estará regulado, se recuerda a los participantes la obligación de cumplir con las normas de seguridad vial.

El uso de casco rígido y homologado será obligatorio durante toda la prueba. Asimismo, los corredores deberán llevar visible el dorsal que se les entregará durante la recogida de



material, de 07.15 a 08.15 horas en el Silo municipal.

Respecto a la Trail, destacar que también se han preparado dos modalidades, una larga y otra corta, con 22 km con 700 metros desnivel y corta 15 km con 400 metros desnivel.

Con la BTT Salvatierra, que es una prueba ya consolidada en el calendario provincial, puntuable en el XII Circuito BTT Popular Diputación de Ciudad Real, y la I Trail Salvatierra, Calzada de Calatrava da un paso más para consolidarse como un lugar destacado en la organización de eventos deportivos de calidad.